

子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘よい～

令和7年6月6日
長崎市立畝刈小学校
学校だより NO. 39
校長 田中 成年

＜子ども真ん中教育＞

～ハローイングリッシュ～

1, 2年生が学習している「ハローイングリッシュ」の時間です。3, 4年生は外国語活動、5, 6年生は外国語科になります。下の写真は1年生がALT（外国語指導助手）と一緒に楽しく英語を学んでいる様子です。



音楽やリズムに合わせ、レクリエーションのように楽しみながら英語に触れています。小さいうちからであれば吸収力があり、身に付ける力もあるので、本物に触れるとても貴重な時間と言えます。

ALTの先生はいつも明るく子供たちに接しているので、子供たちも大好きで、この時間をとても楽しみにしています。

～2年生の生活科～



2年生の生活科で「ミニトマト」を育てています。上の写真はその観察の様子です。

子供たちは、朝から毎日水をやり大切に育てているミニトマトをスケッチし、その様子を文章で表しています。物を見る力、変化を見る力が問われます。命を育てているという心を育てる学習にもつながっています。

「豊かな心もち、自ら考え行動する児童の育成」

本校で育てたい子供たちの姿です。